

第25回町民ゴルフ大会

10月26日、新千葉カントリークラブを会場に第25回町民ゴルフ大会が開催され、33名が参加しました。



- 大会結果 — 敬称略—
- 一般の部
 優勝 北田 實(東町)
 準優勝 鈴木 昭司(上町)
 第3位 清宮 廣志(新島)
- グロスの部
 優勝 郡司 忠男(栗山)
 準優勝 早川登喜男(屋形)
 第3位 鈴木 昭司(上町)
- シニアの部
 優勝 鈴木 昭司(上町)
 準優勝 北原 武久(上町)
 第3位 神保 満(於幾)
- 女子の部
 優勝 怒賀 武子(栗山)



寄贈した絵画の前で實川町長に目録を渡す伊東さん

屋形南地区の伊東菊雄さんから、町へ新町制施行40周年のお祝いに……。と、15年前から趣味として始めた油絵の寄贈がありました。作品は、横芝町の田園風景を描いた100号(縦160cm・横190cm)の大作で、町文化会館に展示させていただく予定です。ありがとうございました。

町合併40周年を祝つて 絵画を寄贈

ばあちゃんお肩をたたきましょう!!

さわやか子どもに拍手!!

社会教育指導委員 伊藤はる



今回は、おばあちゃんのお肩をたたきをするさわやか子どもに拍手を送りたいと思います。「かあさんお肩をたたきましょう」は、ストリートにごく自然な形で行われます。でも、おばあちゃんお肩をたたきましょうは、なかなか同様にはいきません。何故でしょう。そこで私は、おばあちゃんのお肩をたたきをよくなる子どもがいる家庭をのぞいてみました。そこには、その子どもに「お年寄りを尊敬し大切にしよう」という姿を家庭生活のいろいろな場で身をもって示し、しつづけるべきはしっかりとつけている賢い、素敵なお母さんがいました。おばあちゃんお肩をたたきましょうは「お年寄りを尊敬し大切にしよう」という氷山の一角だったのです。そしてそこには、いわゆる嫁姑の仲といわれるうとましい関係はみあたらず、嫁姑のいたわりと感謝の心がからみあっていました。「可愛い孫がタントタントンやってくれることは、筋肉だけでなく心のこりまでほぐしてくれまます」と目を細めるおばあちゃん。心豊かな、平和で心休まる家庭がそこにありました。おばあちゃんお肩をたたきましょう……とやる子は、お年寄りに対し、くさい・きたないなんてことは言いません。かあさんの後ろ姿を見て育つから。

白菜を定植しゆく我が前を蛇ながらと荒草に入る
萩原 信一

友に逝かれ心傷みの長かりしがけふ町に来て民謡を聴く
秋葉 とく

母の着しいまは形見の秋拾いつしか身にあふ齢となれり
宇井 ちい

ジンチャーの花ひそやかに咲きそめて夫の三回忌近づきてきぬ
池田 春江

稲刈りに励みふる夫の小昼にと太巻き寿司を吾は巻きたり
掛川 友代

石榴の張り持つ丸実逆しまにぶらんこしをりやはき日差しに
西山満里子

ふくよかとなりたる子の頬両の手に包みて病癒えしを確かむ
中越美代子

九時過ぎしフランスの夜の明るさに時間感覚失なはれゆく
秋葉 悦子

高梯子の上より獅子の撒く蓮華夕つ光りの中を散りゆく
(中台梯子獅子)
選者 斎藤つね子

